
令和6年度最初のテーマは「スポーツのまちづく
り」についてです。

回答いただいた方の中から抽選で１名様に、プレ
ゼントが当たります✨
ぜひ、皆様のお声をお寄せください。
とまモニへの登録もお待ちしています！

次回、第１回とまモニアンケート

3月18日（月）に5名のとまモニ登録者の方々と木村副市長で懇談会を開催しました！
これまでのアンケートの感想や苫小牧市への要望等、活発に意見交換が行われました。
ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！

５/14(火)
開始予定

令和6年

↑次回のプレゼント

アンケートの感想として、市の取組や考えを知る機会になった
とのご意見を多数いただきました。市への要望では、子どもの
ための室内の遊び場の充実やアイデンティティを形成する教育
の実施、駅前の活性化、鹿問題など様々な問題に関して意見が
出されました。


